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SEGUNDA ENTREGA
Viernes 12 de Agosto de 2005

Bolsa de Noticias

+Bancos no apoyan a la Policía Nacional. (Portada)
+Vidaure y Alvarado entre candidatos para fórmula de Rizo. (Portada)
+Montealegre gana batalla. (Portada)
+Un escrito en el que desiste continuar con el juicio contra el ex ministro de Hacienda Eduardo Montealegre
presentó el abogado del empresario salvadoreño Jorge Alberto Huezo, José Salvador Samayoa ante el
juez Ernesto Rodríguez, encargado de llevar el caso. Sin embargo el judicial no aceptó el escrito debido a
que, según el procedimiento legal, este debe ser presentado personalmente por Huezo.
+Gobierno inicia persecución fiscal. (Pág. 3)
+Orienta investigar a los diputados para conocer sobre prioridades, cuentas bancarias y negocios
familiares.
+Foro de mujeres de Nicaragua se pronuncia sobre el CAFTA. (Pág. 12)
+Recomendaciones derivadas de la mesa de concertación: Ventajas y Desventajas de la firma de los
acuerdos del CAFTA, especialmente para las mujeres.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal CDNN
Programa: Agenda
Presentador: Rhina Cardenal
Invitado: Carlos Terán
Tema: CAFTA
Terán comentó que el CAFTA es una de las mejores oportunidades que se le han presentado a Nicaragua
en los últimos tres años, pero que no todo lo del tratado es bueno para el país, por lo tanto se debe de
asumir con responsabilidad social y apoyar a los sectores productivos e industriales menos favorecidos.
Indicó que las próximas elecciones son importantes, porque el pueblo está convencido que no basta elegir
a un buen Presidente, sino que tienen que votar por diputados comprometidos con el país y no por
personas que buscan como servirse del pueblo.

Canal 2
Programa: Primera Hora
Presentador: Dino Andino
Invitado: Sergio García Quintero
Tema: Desaforación del Presidente Bolaños
García dijo que muchos de los que solicitan el desafuero del Presidente Bolaños tienen sobre si
pedimentos de desaforación, de tal manera que dentro de la Asamblea Nacional existen diputados que son
delincuentes encubiertos contra los cuales hay proceso encubados en los tribunales y pedimentos de
desafuero que nunca se tramitaron.
Expresó su deseo que se diera un trato igualitario y que no se dé ese despliegue de festinación en contra
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del Presidente y sus demás funcionarios.

Canal 10
Programa: El 10 en la Nación
Presentador: Jaime Arellano
Invitado: Bayardo Arce
Tema: CAFTA
Arce expresó que ha conversado con la Ministra Azucena Castillo y otros funcionarios públicos, los cuales
le han manifestado que hay sectores que quedaron en condiciones desfavorables en la negociación del
CAFTA y para esto se requiere una red de leyes complementarias para protegerlos.
Mencionó que el Ministro Arana y Carlos Sequeira negociaron el CAFTA como empleados de los Estados
Unidos y no como nicaragüenses. Destacó que un tratado con Canadá traería mejores beneficios, sin
embargo el Gobierno no lo ha querido negociar y mencionó que le propuso al Canciller Caldera abrir una
embajada en ese país y aún no recibe respuesta. (Espere ampliación de esta entrevista)

Canal 100%
Programa: De Mañana
Presentador: Martín Madriz
Invitado: Dr. Iván Escobar Fornos (Magistrado de la Corte Suprema de Justicia)
Tema: Desafuero del Presidente Bolaños
El doctor Fornos explicó los procedimientos que se pueden aplicar para el desafuero del Mandatario y de
los funcionarios públicos.

Canal 4
Programa: En Vivo con Alberto Mora
Presentador: Alberto Mora
Invitado: Lic. Dora Gurdián (Vicealcalde de León) y Miguel Romero
Tema: Tercera convención de Turismo

Anexo a Segunda Entrega Monitoreo 12 de Agosto de 2005

Canal: 10
Programa: El 10 en la Nación
Conduce: Jaime Arellano
Invitado: Bayardo Arce Castaño

Bayardo Arce: Hace lo que quiere me entiendes. Entonces que te queda, bueno en este forcejeo, nosotros
tenemos que buscar paliativos. Y si la DGI quiere castigar económicamente a los inversionistas porque han
reconocido a una institución del Estado que se llama Sisep, te repito el primero que mando a estudiar en
este país fue Enrique Bolaños cuando era Vice- presidente y gasto y endeudo al país, con el Banco
Mundial, mandando a hacer un estudio. Que además la tiene en su Plan Nacional de Desarrollo. Y que la
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aprobamos nosotros en la Asamblea conforme a la Constitución y las leyes. Si este muchacho viene y
decide chantajear, como lo esta haciendo vulgarmente a los empresarios, vamos a buscar algún elemento
para compensarlo. Yo voy a meter alguna iniciativa de ley donde le voy a dar un incentivo fiscal
compensatorio por el dinero que ellos les quieren robar. Porque este es un robo para los empresarios.

Jaime Arellano: ¿Pero este forcejeo no puede seguir?
Bayardo Arce: Pero que hacemos nosotros con un ejecutivo que no quiere dialogar y que quiere que
desaparezca la Asamblea. Y que haya una Asamblea donde este Carlos Tünnerman, la Rosa María
Zelaya, Octavio Sacasa etc. Somos los únicos pedemos poner y quitar impuestos. No un muchachito que
sale diciendo ahí que no vale lo de la Corte Suprema de Justicia y que el va desconocer y va seguir
cobrando ilegalmente y robándole a la gente el 4% a la hora de una transacción. Porque el Ejecutivo lo
dice.
Jaime Arellano: ¿Pero para mientras el sector privado que hace, aguantara el país 13 meses mas de esto,
de que bueno te, tiro, te encojo. Viene una empresa celular y empieza una empresa de comunicaciones, y
cuando sale lo de la ley me contaba un ejecutivo?
Bayardo Arce: Aquí hay empresas en ilegalidad, ahora que lo decís, yo se de una empresa de
comunicaciones que el chantaje la ha llevado ha estar hiendo a pagar en dinero efectivo a Telcor haciendo
una operación que apropósito de leyes típicamente la podes de calificar de lavado de dinero. Esa empresa
lleva motetes de billetes a entregarlos a Telcor. Porque, por que Telcor no puede tocar la plata que ya he
denunciado y nadie si ha atrevido a aclararme vez que tiene Telcor. Solo en un Banco privado ya dije que
tiene 163 millones de córdobas y 2 millones y medios de dólares, solo en un banco privado. Y solo en
Títulos del Banco Central venciéndose de aquí a septiembre tiene 50 millones de córdobas, entre títulos en
córdobas y dólares. Porque nunca a explicado Bolaños eso, porque nunca lo explicado Joel Gutiérrez.
Todo los que han manoseado ese dinero la Ana Nubia Alegría, la Lugo que esta ahí, porque no explican
porque escondían ese dinero.
Jaime Arellano ¿Ahora Don Enrique dice que no va a negociar ni sentarse en un diálogo con una pistola en
la cabeza, una pistola que ustedes dicen pusieron a sacar los dictámenes de desaforación?
Bayardo Arce: Esta situación que esta aquí, este es el período que tiene parte para aprovechar. Porque
una comisión puede dictaminar lo que quiera. La comisión del CAFTA, una gente dice que esta a favor y
otra en contra, es el plenario que va a decir, si estamos a favor o en contra. Una desaforación, dicen que
hay que desaforarlo el plenario lo va a decir si estamos a favor o en contra. La ley de bancos. La ley de
Superintendencia de Bancos.
Jaime Arellano: Con lo que esta diciendo ahí diputado es que esos dictámenes son negociables.
Bayardo Arce: Si la Asamblea es esencialmente política. No te dije desde un principio las leyes
complementarias para salvar al CAFTA si realmente les interesaran la podes negociar ahorita, y no estar
engañando a la gente.
Dice Doña Azucena Castillo se nos fueron 320 millones, pareciera que estuvieran unos cheles bajándose
del avión de Continental con 320 millones y dijeron no aprobaron el CAFTA y se volvieron a montar al avión
y se fueron. Que me digan cuales son las empresas y cuando estaban amarradas de estar aquí y cuando
se fueron. Es que le están mintiendo a la gente, como le está mintiendo Bolaños.
Jaime Arellano: ¿Pero es que volviendo a lo otro diputado. Mire lo que acaba de decir en estos momentos,
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que los dictámenes de las comisiones especiales son negociables.
Bayardo Arce: Son dictámenes el plenario lo va a decirlo.
Jaime Arellano: Aquí en está mesa yo tuve a la diputada Mirna Rosales que es la presidenta de la comisión
y enseño diciendo mira aquí hay cheques donde las cuentas no aparecían en un lugar y aparecieron en
otro. Que cuando las cuentas aparecieron en otro, que cuando las cuentas apareció el banco Saint Jorge y
no aparecieron.
Bayardo Arce: Todo eso sigue siendo valido.
Jaime Arellano: Entonces dice la diputada Mirna esto nos da suficiente duda a nosotros para que se ha el
poder judicial el que aclare si hubo legalidad o no legalidad. Ahora con lo que usted me está diciendo, el
plenario podría decir ve como ya lo negociamos y llegamos a un acuerdo con el Presidente Bolaños todas
las dudas que tenia la comisión no valen dejémoslas a un lado, porque se entro a una negociación política.
Bayardo Arce: Pudiera ser.
Jaime Arellano: ¿Entonces está negociando con la ley?
Bayardo Arce: No está negociando con la ley porque ellos no son jueces. Es una comisión que lo hace es
decir, si está persona la juzga o no la juzgan.
Bayardo Arce: Entonces el Director de Aduana que ahorita desacata la orden de entregarle a un
inversionista extranjero los bienes de él, que pago él que vino a meter millones aquí esta cometiendo un
delito. Él tipo ese de la DGI que dice que él no acata a la Corte, comete un delito. Y yo estoy seguro que va
haber una desbandada de todo esto cuando se acabe este Gobierno, porque sus delitos no habrán
prescrito. Sus delitos estarán vigentes, y vas a velos en guinda. Y por eso es que Bolaños a sus principales
cuadros le buscado como prepiarlos. A Mario de Franco lo mando al BCIE, a Ernesto Leal lo está
buscando como mandarlo a la OEA. A Mario Alonso buscando como mandarlo al BIC, Mario Aran es el que
esta jodido no le han hallado un cargo internacional. Entonces él está buscando como colocar, y él
seguramente dicen que ya está listo para irse a vivir a los Estados Unidos y lógico pues.


